

## Anne Hensel: Medienwelten in der Familie

Beitrag aus Heft »2013/03: Jugend und Information in der mediatisierten Gesellschaft«

Familienleben ohne Medien – das ist heute nicht mehr vorstellbar. Dieser Entwicklung nimmt sich das Thüringer Projekt MEiFA – Medienwelten in der Familie an und kann mit seinen Angeboten und Methoden Vorbild für eine zeitgemäße familienorientierte Medienarbeit sein. Vor allem mit generationsübergreifenden Workshops und Aktionen schafft es das Projekt, die Generationen durch Medien zusammenzuführen, den Dialog über diese anzuregen und die Medienkompetenz aller Familienmitglieder zu stärken.

Literatur:

Demmler, Kathrin (2012). Die medienkompetente Familie. Eine Herausforderung für eine ganzheitliche, zeitgemäße Medienpädagogik. In: merz, 56 (2), S. 36-41.

Wagner, Ulrike/Gebel, Christa/Lampert, Claudia (Hrsg.) (2013). Zwischen Anspruch und Alltagsbewältigung: Medienerziehung in der Familie. Düsseldorf: Schriftenreihe Medienforschung der Landesanstalt für Medien Nordrhein-Westfalen.